Réuni au Maroc depuis le 1er Février pour une réunion du comité exécutif en vue de la cérémonie de clôture du championnat d'Afrique des nations (Chan) Maroc 2018, le président de la confédération africaine de football (Caf) Ahmad Ahmad, est revenu en conférence vendredi 2 Février 2018 s'exprimer au sujet concernant l'organisation de la prochaine coupe d'Afrique des nations 2019 au Cameroun.

Pour Ahmad Ahmad, la Caf ne pourra prendre une décision qu'en fin Février, juste après avoir étudier le rapport remis par le cabinet d'audit Roland Berger. Cependant, il évoque déjà l'idée selon laquelle le Cameroun accuse un retard dans la mise à disposition des infrastructures que contient le cahier de charges, ainsi que les instructions à respecter question de rattraper le retard.

« Il n'y a pas du tout de polémique sur CAN 2019. Il y'a une mission d'inspection et le cabinet Roland Berger qui est en charge d'audit infrastructurel et organisationnel de la CAN qui ont fait des inspections sur le terrain. Il y'a une différence énorme entre les rapports d'inspection et les cahiers de charge. De ce fait, il a été demandé au Cameroun de rattraper ce retard. Il y'a des gens qui sont en train de mentir. Je suis un homme de parole, mon Comité exécutif ne change pas d'un iota. Nous appliquons la réglementation avec toute sa vigueur. Le cahier des charges exige des infrastructures, des hôtels, des stades, des hôpitaux et beaucoup de chose».

Toutefois Ahmad Ahmad avait rappelé en Décembre passé qu'en cas de gros manquements, « si le pays qui l'accueille n'arrive pas à l'organiser, nous trouverons un pays qui va l'organiser ».